
Głośniki tubowe z komorą sprzęgającą z serii DK 15 PP poprzez dużą przepustowość, połączoną z wysokim ciśnie-

niem akustycznym zostały zaprojektowane specjalnie do przetwarzania komunikatów głosowych lub ostrzegaw-

czych sygnałów alarmowych. Zestawy te są odporne na słone powietrze oraz na większość substancji żrących. 

Doskonale nadaje się do zastosowań wewnętrznych jak i zewnętrznych.Posiadają stopień ochrony IP 66. Moduł 

przyłączeniowy z 3-stykową kostką ceramiczną wraz z bezpiecznikiem termicznym.

DK 15 PP

DRUCKKAMMER-LAUTSPRECHER 
HORN SPEAKER
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DK 15 PP
ZERTIFIZIERTER       LAUTSPRECHE

R

* EN 54-24:2008*
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DRUCKKAMMER-LAUTSPRECHER
Dieser leistungsstarke Druckkammerlautsprecher mit dem hohen Sicherheitsstandard, entsprechend der Norm 
EN 54-24:2008 ist hervorragend für die Sprachalarmierung ausgestattet. Alle unsere nach EN 54-24:2008 
zertifizierten Druckkammerlautsprecher sind mit einer Keramikklemme, Thermosicherung und einem temperatur-
beständigen Kabel ausgestattet, dadurch bieten sie eine erhöhte Sicherheit im Brandfall. 
Diese Druckkammerlautsprecher sind durch ihre hohe Leistungsfähigkeit, verbunden mit einem hohen Schalldruck, 
speziell für die Wiedergabe von Sprachdurchsagen bzw. Signalwarnungen ausgelegt. Sie eignen sich hervorragend 
für den Gebrauch im Innen- und Außenbereich. Die Ausführung mit 2 Kabelverschraubungen ermöglicht ein Durch-
schleifen zum nächsten Lautsprecher ohne das ein zusätzlicher Anschlußkasten benötigt wird.

HORN SPEAKER
This powerful horn speaker with the safety standards, according to the  EN 54-24:2008 is excellent for voice alarm. All 
of our certified horn speakers according to the EN 54-24:2008 are equipped ceramic terminal block, thermal fuse 
and have a temperature resistant cable, because they offer increased security in a fire case. The horn speakers of 
the DK series are particularly applicable for the reproduction of announcements and warnings. Due to their excellent 
capability and enormous sound pressure they are perfectly suitable for indoor as well as for outdoor use. The model 
with 2 cable glands allowed to loop in loop out the cabling thus avoiding the need for an additional junction box.

Technische Daten / Specifi cations

Zertifizierung / Certification: EN 54-24:2008  -  1438/CPD/0212

Nennbelastbarkeit / Loading rate: 15 Watt

Übertragungsbereich / Frequency range (-10dB): 460 - 9000 Hz

SPL 1W / 1m:
SPL Pmax / 1m:

108 dB
120 dB

SPL 1W / 4m:
SPL Pmax / 4m:

86,9 dB
96,3 dB

Abstrahlwinkel  / Coverage angle  (0.5/1/2/4 kHz): 180°/100°/65°/40°

Übertrager / Transformer: 100 V, 15/7,5/3,75/1,87 Watt

Abmessungen / Dimensions: Ø208 x 272 mm

Gewicht / Weight: 1,9 kg

Material / Material: ABS-Kunststoffgehäuse / ABS- plastic housing

Schutzart / Protection IP 66

Anschluss / Connection: 3 polige Keramikklemme / 3-pole ceramic clamp

Farbe / Colour: RAL-7035 Grau / RAL 7035 grey

VPE / Packing unit: 12


